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и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина. 

Товарищи металлурги! Шире развертывай
те социалистическое соревнование за досроч
ное выполнение плана первого полугодия, за 
дальнейшее повышение производительности 
труда, улучшение качества продукции и сни
жение ее себестоимости. 

Переходящее Красное знамя 
присуждено металлургам 

Исполнительный комитет областного Со
вета депутатов трудящихся и президиум 
областного Совета профсоюзов, рассмотрели 
итоги социалистического соревнования 
предприятий промышленности и железно
дорожного транспорта за апрель 1953 
года. 

Переходящее Красное знамя по метал
лургической промышленности, находящее
ся у коллектива Саткинекого завода 
«Магнезит», решено передать коллективу 
Магнитогорского) металлургического ком
бината, выполнившему план по валовой 
продукции на 104,7 процента, по добыче 
руды — на 105,8 процента, по выжигу 
кокса — на 100,3 процента, по выплав
ке стали—на 104,7 процента, по чугуну 
—на 100,3 процента, по производству про
ката—на 102,2 процента, по.производи
тельности труда — на 102,6 процента, 
снизившему себестоимость продукции про
тив плана. 

В счет июня 
Развертывая социалистическое соревно

вание за досрочное выполнение пятого 
пятилетнего плана, передовые коллективы 
цехов и агрегатов нашего комбината ра
портуют о завершении производственной 
программы пяти месяцев. 

Новую трудовую победу одержали в со
ревновании горняки. Еще 24 мая они вы-

4ЩФНИЛИ план пяти месяцев по добыче и 
перевозке железной руды. По сравнению с 
прошлым годом, среднесуточная добыча 
руды возросла на 7 процентов. Особенно 
выеотодрроизводительно работают в мае 
машинисты экскаваторов тт. Коваленко, 
Кукушкин, машинист бурового станка 
Вардугин, машинист электророза т. Решет-
няк и многие другие. 

26 мая закончила план пяти месяцев 
агломерационная фабрика № 1. 

Растут ряды передовиков соревнования 
среди сталеплав1й1льщик:0|в4 Один за другим 
коллективы мартеновских печей рапортуют 
о досрочном выполнении плана пяти меся
цев'. Вслед за сталеплавильщиками второй 
печи 26 мая завершили план пяти меся
цев сталевары 20-й, 5-й и 13-й марте
новских печей. На 20-й печи, коллектив 
которой выступил инициатором социали
стического соревнования за досрочное вы
полнение плана пятой пятилетки, пос
леднюю плавку в счет пяти месяцев сва
рил сталевар Иван Акшинцев. Он выдал ее 
нз* 1 чае 20 минут раньше графика. Это 
была 38-я скоростная плавка, проведенная 
коллективом печи с начала месяца 

На высоком уровне работал 26 мая 
коллектив первого мартеновского цеха, 
где за сутки сталевары выдали 13 скоро
стных плавок. За счет сэкономленного вре
мени они выдали дополнительно 400 тонн 
металла. Вчера сталеплавильщики первого 
цеха завершили план -пяти месяцев. 

Высокопроизводительно трудится в мае 
коллектив стана «500» сортопрокатного 
цеха. Лучше всех 26 мая здесь работала 
«первая бригада, «под руководством мастера 
т. Металиченко и старшего сварщика 
т. Камышникова. Она выдала около 300 
тонн сверхпланового металла. Успешно 
трудится и третья бригада под руковод
ством мастера т. Га'лигузова и старшего 
вальцовщика т. Потапова. 

С. МИЩЕНКО, работниц отдела 

организации труда. 

П Л Е Н У М гк К П С С 
22 мая состоялся пленум горкома КПСС. 

Докладчик — секретарь партийного коми
тета комбината т. Светлов сделал отчет о 
работе парткома. 

— Выполняя решения ХТХ е'езда пар
тии, — говорит он,—наша партийная ор
ганизация добилась некоторого улучшения 
в постановке организационно-партийной 
и идеологической работы и обеспечила рост 
выпуска металлургической продукции. 
Перечисляя осуществленные мероприятия, 
т. Светлов рассказал пленуму о проведен
ной парткомом работе по подготовке про
изводства к выполнению повышенного пла
на 1953 года. За четыре истекших месяца 
комбинат выдал сверх задания тысячи 
тонн чугуна, стали, снизил выход брака. 
Получено сверхплановой экономии свыше 
4-х миллионов рублей. Многие коммуни
сты, осуществляя авангардную роль на 
производстве, (показывают образцы самоот
верженного труда. Самое высокое произ
водство за 4 месяца дала 3-я мартеновская 
печь, возглавляемая коммунистами-стале
варами лауреатами Сталинской премии 
тт. Захаровым, Семеновым в Зинуровым. 
Коммунист-сталевар т. Бологский со свои
ми товарищами добился высокопроизводи
тельного использования мартена с хромо-
магнезитовым сводом. 

Партийные собрания, проведенные на 
комбинате, направляли внимание металлур
гов на выявление и использование внут
ренних резервов производства. 

— Партком, руководство комбината, — 
говорит далее докладчик, — однако не су
мели организовать коллектив прокатчиков 
на выполнение социалистических обяза
тельств. Справившись с выполнением пла
на по чугуну, стали, коксу, задание по 
выпуску проката комбинат в текущем го
ду не выполняет. 

Далее, т. Светлов подробно остановился 
на неудовлетворительном состоянии на 
комбинате трудовой дисциплины и в связи 
с этим производительности труда, расска
зал о состоянии организационно-партий
ной и идеологической работы. 

После доклада развернулись прения. Бе
рет слово заведующий отделом горкома 
партии т. Чурляев. 

Отметив некоторое улучшение в работе 
парткома, т. Чурляев указал на серьез
ные недостатки. 

— Секретарь парткома т. Светлов и 
директор комбината, т. Борисов, — говорит 
он,—самоуспокоились. Достигнув успехов в 
1952 году, они почили на лаврах ji не 
обеспечили тщательную подготовку всех 
звеньев комбината к работе в новом году. 
В этом основная причина невыполнения 
комбинатом плана первого квартала и не
удовлетворительной работы прокатных 
цехов. Партийная организация металлур
гов недостаточно борется ж укрепление 
производственной дисциплины, вследствие 
чего в цехах допускают большие потери 
продукции от брака. В то же время очень 
мало предпринимается мер. направленных 
на повышение производительности труда, 
на создание благоприятных условий для 
развития творческой инициативы трудя
щихся. Все эти крупнейшие недостатки 
стоят в непосредственной связи с плохим 
подбором кадров. 

В отдельных случаях на руководящих 
постах остаются люди, не заслуживающие 
доверия. В партийной организации комби
ната слабо развивается самокритика и 
критика снизу. Неудивительно, что в 
этих условиях нарушаются сроки отчет
но-выборных собраний в цеховых органи
зациях. 

В заключение выступающий указал на 

ухудшение работы Дворца культуры ме
таллургов и недостатки в работе полит
школ и кружков. 

— Посещаемость в кружках политсети, 
— говорит он, — за последнее время 
резко снизилась, а коллективы худо*жест-
венной самодеятельности во Дворце куль
туры металлургов стали работать несколь
ко слабее. 

С категорическим возражением против 
последнего утверждения т. Бурляева вы
ступил председатель завкома металлургов 
т. Плисконос. 

— Такие коллективы, как нафодных ин
струментов и танцевальный, — говорит 
он, — работают поирежнему хорошо при 
наличии новых, недавно выдвинутых 
руководителей, а , количественный состав 
кружков художественной самодеятельности 
значительно увеличился. 

—• Но Дворец культуры металлургов,— 
все же признал выступающий, — требует 
серьезной помощи со стороны парткома и 
горкома КПСС, которая, к сожалению, ему 
не оказывается. Не получает этой помощи и 
вся профсоюзная организация комбината. 
Как ни странно, деятельность завкома ме
таллургов ни разу не обсуждалась на 
партийном комитете. Очень странный ха
рактер носит отношение к завкому со сто
роны директора комбината. Как правило, 
все решения завкома, направленные на 
улучшение культурно-бытового обслужива
ния трудящихся, т. Борисов замалчивает, 
или точнее, игнорирует. 

Секретарь Сталинского райкома КПСС 
т. Шерстнев указал, что в партийной ор
ганизации металлургов не обобщается опыт 
партийно-массовой и пропагандистской ра
боты, слабо осуществляется контроль над 
хозяйственной деятельностью администра
ции и особенно контроль над выполнением 
своих собственных решений. 

Секретарь горкома ВЛКСМ т. Волошин 
говорит о недостатках партийного руко
водства комсомольскими организациями на 
комбинате. Руководители парткома не ин
тересуются жизнью молодежи. Об этом 
свидетельствует довольно показательный 
факт. Заместитель секретаря парткома 
т. Малков, например, ни разу не присут
ствовал на заседаниях заводского комите
та ВЛКСМ. Между тем, положение в ком
сомольских организациях металлургов до
вольно тревожное. Особенно неблагополуч
но обстоит дело с политучебой. К заверше
нию учебного года половина кружков по
литсети комсомольского просвещения при
ходит с большим отставанием от учебной 
программы. Одним из крупных недостатков 
в деятельности парткома является отсут
ствие серьезно поставленной воспитатель
ной работы в общежитиях, где молодежь 
всецело отдана на попечение воспитателей. 

Заместитель заведующего промышлен
ным отделом горкома КПСС т. Беленно в 
своем выступлении подчеркнул, что работа 
парткома протекает в отрыве от цеховых 
партийных организаций. Партком недоста
точно осуществляет меры по мобилизации 
металлургов на лучшее освоение техники, 
внедрение всего нового, прогрессивного. 
Коллектив сталеплавильщиков не был мо
билизован на более эффективное использо
вание огромных преимуществ хромомагае-
зитовых сводов на мартеновских печах, 
несмотря на то, что огнестойкие оводы на 
наших мартенах введены уже довольно 
давно. 

Серьезной критике подвергла партком 
заведующая отделом пропаганды и агита
ции горкома КПСС т. Подыграева. 

— N Секретарь парткома т. Светлов него 
заместитель т. Аверин, — говорит она, — 

не вникали глубоко в существо идеологи
ческой работы. Многогранными вопросами 
воспитания металлургов партком не зани
мается. 

Пропагандистская работа страдает круп
ными недостатками. Особенно это относит
ся к сети партийното просвещения. За по
следнее время участились срывы занятий 
в кружках по изучению истории партии. 
Многим пропагандистам нужно серьевно 
работать над собой. Между тем, посещае
мость семинара пропагандистов слабая. 
На заседании парткома обсуждалась 
работа пропагандиста проволочно-штрип-
сового цеха т. Дьяконова. Однако ж после 
этого в цехе было допущено несколько 
срывов занятий. 0 плохой подготовке к 
занятиям свидетельствует следующий факт: 
пропагандиста Заверюху однажды слуша
тели кружка фактически выпроводили с 
занятий. 

— Хватит, — заявили они ему, — мы 
и сами читать по книжке умеем. 

С критическими замечаниями в адрес 
руководителей комбината и парткома, не 
сумевших мобилизовать коллектив метал
лургов на ритмичную работу цехов и не 
реагирующих на серьезные сигналы печа
ти, выступил редактор газеты «Магнито
горский рабочий» т. Гололобов. 

Директор комбината т. Борисов признал 
правильность критики за слабую подготов
ленность комбината к более напряженной 
работе в 1953 году. Выступающий гово
рит о том, что в цехах недостаточно внед
ряется новая техника и распространяется 
передовой опыт. Руководство социалисти
ческим соревнованием не освободилось от 
элементов формализма. Неудовлетворитель
но поставлена воспитательная работа. Мо
лодежь не учат на примерах высокого 
мастерства и образцового отношения к 
ТРУДУ-

Заявив о принятых мерах, направлен
ных на успешное выполнение плана пер
вого полугодия по всем показателям, т. Бо
рисов сделал попытку как-то оправдать 
неправильное отношение ру ковод ите лей 
комбината к сигналам печати, вскрываю
щим неиспользованные резервы на ком
бинате. 

В прениях также выступили замести
тель секретаря парткома т. Аверин и заве
дующий отделом Сталинского райкома 
КПСС т. Ильин. 

В своем выступлении секретарь горкома 
КПСС т. Губкин сказал: 

— Напрасно на пленуме много внимания 
уделяется восхвалению «успехов» в ра
боте парткома. Нет никаких оснований для 
успокоения, наоборот, есть все основания 
для серьезной тревоги. Можно ли гово
рить о каких-то «успехах», если комбинат 
допустил по выпуску готовой продукции 
задолженность в несколько тысяч тонн. 
Задания по сортаменту не выполняются, а 
ритмичная работа цехов подменяется вы
пуском односторонней продукции. 

В заключительной части своего выступ
ления секретарь горкома остановился на 
задачах партийной организации комбина
та, выполнение которых должно обеспе
чить ритмичность, рентабельность в работе 
всех цехов и комбината в целом, ликвида
цию брака продукции, бережливость 
везде и во ©сем, успешное выполнение со
циалистических обязательств, взятых ме
таллургами на 1953 год. 

Пленум принял решение, направленное 
на коренное улучшение деятельности пар
тийного комитета металлургического ком
бината. 


